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ABSTRAK 

Marhumah, 2022, Manajemen Kurikulum Intergrasi Madrasah dan Pesantren di MAN 2 

Pasuruan, Tesis Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Pascasarjana 

Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing Tesis: Dr. H. 

Abu Darim, M.Pd., M.Si. 

Kata Kunci: Manajemen Kurikulum Integrasi, Kurikulum Madrasah, Kurikulum Pesantren. 

Tujuan dari penelitian ini adalah pertama, untuk mendeskripsikan perencanaan 

kurikulum integrasi madrasah dan pesantren di MAN 2 Pasuruan. Kedua, untuk 

mendeskripsikan pelaksanaan kurikulum integrasi madrasah dan pesantren di MAN 2 

Pasuruan, dan ketiga, untuk mendeskripsikan evaluasi kurikulum integrasi madrasah dan 

pesantren di MAN 2 Pasuruan. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus di 

MAN 2 Pasuruan. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan 

dokumentasi. Analisis datanya menggunakan teknik reduksi data, penyajian data, lalu 

penarikan kesimpulan dan verifikasi. 

Hasil dari penelitian di MAN 2 Pasuruan ini adalah: 1) perencanaan kurikulum integrasi 

madrasah dan pesantren di dilakukan dengan: a) mengintegrasikan tujuan kurikulum dan b) 

mengintegrasikan pengorganisasian isi kurikulum. 2) Pelaksanaan kurikulum integrasi 

madrasah dan pesantren dilakukan dengan: a) mengintegrasikan program pelaksanaan 

kurikulum dan b) mengintegrasikan supervisi pelaksanan kurikulum. 3) Evaluasi kurikulum 

integrasi madrasah dan pesantren dilakukan dengan mengevaluasi kurikulum secara 

koordinatif antara madrasah dan pesantren, yang meliputi: a) evaluasi konteks kurikulum, b) 

evaluasi input kurikulum, c) evaluasi proses kurikulum dan d) evaluasi produk kurikulum. 

  



 

 

ABSTRACT 

Marhumah, 2022, Integrative Curriculum Management of Madrasah and Pesantren In MAN 2 

Pasuruan. Thesis,Department of Islamic Education Management (MPI) 

Graduate School of Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto. Advisor 

Thesis: Dr. H. Abu Darim, M.Pd., M.Si. 

Keywords: Integrative Curriculum Management, Madrasah Curriculum, Pesantren 

Curriculum. 

The purposes of this study are, the first, to describe the integrative curriculum planning 

of madrasah and pesantren in MAN 2 Pasuruan. Secondly, to describe the implementation of 

an integrative curriculum of madrasah and pesantren in MAN 2 Pasuruan, and thirdly, to 

describe an integrative curriculum evaluation of madrasah and pesantren in MAN 2 Pasuruan.  

This study uses a qualitative approach with case study type research at MAN 2 Pasuruan. 

The data collection is conducted with observation, interview, and documentation. Data analysis 

uses data reduction techniques, data presentation, drawing conclusion and verification. 

The results of the research in MAN 2 Pasuruan are: 1) integrative curriculum plannings 

of madrasah and pesantren are applied by: a) curriculum objectives integration and b) 

integration of organization of curriculum content. 2) Implementations of integrative curriculum 

madrasah and pesantren are done by: a) integration of program implementation of the 

curriculum and b) integration of curriculum implementation supervision. 3) Evaluation of 

integrative curriculum madrasah and pesantren is done by evaluate the curriculum in 

coordination between madrasah and pesantren, which include: a) evaluation of curriculum 

context, b) evaluation of curriculum input, c) evaluation of curriculum process and d) 

evaluation of the curriculum products. 

 

  



 

 

 الملخص 

الإسلامية في المدراسة الثناوية  ، إدارة المناهج المتكاملة للمدارس الدينية والمدارس الداخلية    2022مرحمة ،  
عبد   باسورووان ، أطروحة برنامج الدراسات العليا لإدارة التربية الإسلامية في  2الإسلامية الحكومية  

 تير الماجسموجوكيرتو. مشرف الرسالة: د. أبو دريم،  الحاج ليمالح
 .الكلمات المفتاحية: إدارة المناهج المتكاملة، مناهج المدرسة، مناهج المدرسة الداخلية الإسلامية

 
الغرض من هذه الدراسة هو أولًا، وصف تكامل تخطيط المناهج في المدارس الدينية والمدارس الداخلية الإسلامية  

 . ثانيًا ، لوصف تنفيذ منهج تكامل المدرسة والفلسفة فيباسورووان  2المدراسة الثناوية الإسلامية الحكومية   في
المدراسة  في   المعهد وثالثاً ، لوصف تقييم منهج تكامل المدرسة و  ،باسورووان  2المدراسة الثناوية الإسلامية الحكومية  

 . باسورووان 2الثناوية الإسلامية الحكومية 
باسورووان.    2المدراسة الثناوية الإسلامية الحكومية  دراسة الحالة في    تستخدم هذه الدراسة نهجًا نوعيًا مع نوع بحث

تم جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق. يستخدم تحليل البيانات تقنيات تقليل البيانات، وعرض  
 البيانات، ثم استخلاص النتائج والتحقق. 

( يتم تنفيذ تخطيط المناهج لدمج 1هي:   باسورووان.  2ومية المدراسة الثناوية الإسلامية الحكنتائج البحث في 
المدارس الدينية والمدارس الداخلية الإسلامية من خلال: أ( دمج أهداف المناهج و ب( دمج تنظيم محتوى المنهج.  

ذ  ( يتم تنفيذ دمج المناهج في المدارس الدينية والمدارس الداخلية الإسلامية من خلال: أ( دمج برامج تنفي2
( يتم تقييم تكامل المناهج في المدارس الإسلامية والبيزانترين  3المناهج و ب( دمج الإشراف على تنفيذ المناهج. 

من خلال تقويم المناهج بطريقة منسقة بين المدرسة الإسلامية والبيزنطية ، والتي تشمل: أ( تقييم سياق المنهج ، 
ناهج د( تقييم منتجات المنهج.ب( تقييم مدخلات المنهج ، ج( تقييم عمليات الم



 

 

 


